

AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 5/02/16







Las paridades se mueven en un mercado que busca su tendencia

CONTENIDOS

- EL DOLAR VOLATIL Es un indicador valioso
- ¿COMO SE DEBILITA UN DOLAR? Acuerdos previos de bancos centrales
- MERCADO LABORAL USA Reporte positivo
- ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos







Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

¿Cuanto vale un Dólar?

Estimados Amigos.

Esta semana el dólar americano experimentó unas caídas considerables ante el escepticismo de que la Reserva Federal sería capaz seguir con el alza de las tasas como originalmente se esperaba. En Diciembre, como recordamos, se habían proyectado al menos cuatro niveles de aumento de las tasas para este año.

El euro subió más de un 1% a su nivel más alto en 15 semanas a US\$ 1,12390, mientras que el dólar cayó más de un 1 por ciento a un mínimo de dos semanas frente al yen hasta JP¥ 116,525.

Mientras que el índice dólar (canasta cotización del US\$ frente a las 6 principales monedas del comercio internacional), alcanzó un mínimo de 15 semanas al cotizar a 96.259.

Esto contrasta con la marcada preferencia con la que comenzó el 2016.

Muchos participantes del mercado comenzaron el año con la expectativa de que la divergencia en la política monetaria de desestímulo por parte de la FED con las de estímulo implementadas por el Banco Central Europeo (BCE) y Banco de Japón (BdJ) presionaría al alza del US\$.

Los analistas han dicho que los comentarios del presidente de la FED de New York, William Dudley, el miércoles y los últimos datos económicos débiles de Estados Unidos han reducido la probabilidad de un ritmo constante en los aumentos de la tasa de interés.

Ahora bien, tradicionalmente cuando se ha querido debilitar el US\$ de niveles como los actuales SIEMPRE ha mediado una intervención coordinada del mercado cambiario de parte de las principales economías desarrolladas.

La más importante sin duda el famoso Plaza Accord de 1985, donde los gobiernos y los bancos centrales de Francia. Alemania Occidental, Japón y Reino Unido se unieron a Estados Unidos para debilitar el US\$ de manera significativa; y el solo anuncio bastó para cambiar las expectativas de los operadores del mercado.

Otros ejemplos son el Louvre Accord 1987, el acuerdo entre Estados Unidos y Japón de 1998, v el último importante el de 2000 en el cual FED, el BCE y el BoJ se coordinaron para darle soporte al Euro.

Estas intervenciones coordinadas fueron pactadas incluso en circunstancias menores. donde las implicaciones económicas de los desajustes cambiarios no eran tan problemáticos como lo son hoy.

Siempre es más fácil debilitar una moneda fuerte que fortalecer una moneda débil y hoy los EE.UU, son el lado fuerte de la moneda.

Mientras no se oficialice una intervención coordinada donde el principal protagonista sea los EE.UU. y se genere un "efecto señal" importante que cambie las expectativas de manera contundente será muy difícil ver al US \$ debilitado.

Sin embargo y no obstante todo lo anterior, al cierre de la semana, nos encontramos con que la tasa de desempleo de la economía mas importante del planeta se ubica al cierre de Enero en 4.9% (la marca mas baja en ocho años).

Ciertamente se desprende de este indicador que las empresas se están sintiendo cómodas con el entorno y sus ventas al menos en el corto plazo.

Hay fortaleza en el mercado laboral, y al ver los sectores específicos vemos un impulso importante en el sector minorista en general. Tambien a nivel de fabricantes de autos. sector alimentos y fabricantes de muebles denotan tendencias positivas.

La FED toma mucho en cuenta este reporte del mercado laboral, así que veremos...

AAA.-